
連続出席31年表彰の曽里会員（左）

1272No. 号

職業奉仕月間

1月

https://hiroshima-swrc.jpURL

2022-2023 RI theme

IMAGINE ROTARY

広島西南
ロータリークラブ

会報



第1678回例会　１月10日  
皆さん、新年あけましておめでとうございます。い
いお正月をお過ごしになられましたか。
我が家は、毎年駅伝を見て過ごします。嫁さんは１
日の日本実業団駅伝に関心を持ち、私は２日、３日の
箱根駅伝に出場する母校の応援に励みます。今年は、
中大は２位と、久しぶりに心を沸かせてくれました。
さて、一年の計は元旦にあるといいます。皆さんは、
どんな計を立てられましたか。そして、それをどう実
行していかれますか。
私の友人に、吉村さんという中小企業診断士がいま
す。彼はまた、安藤成龍先生という、結構有名な占い
師でもあります。彼からもらった、今年の占いの一部
を紹介してみましょう。
2023年は癸卯（みずのとう）、四緑木星の年です。
癸（みずのと）は、象形文字を見ると刃が四方に出た
武器で、回転した動きで敵を傷つけるものです。また、
癸は一般には雨や水滴、霧を表します。これだけでも
なんだか危ない気がします。世界的な事象を予想すれ
ば、大事件の後に安定に向けた動きが表れる筈です。
一方、卯は門の形を表しています。このことから人
の出入りが多くなることでしょう。
さて、大きな門を開けて外に出るためには力が必要
なので、仲間を集めることを勧めます。つまり、戦力
の増強をはかることです。
そしてうさぎといえばその姿は、聞き耳を立てて周
囲の気配を察しています。このことから、行動をする
前に情報を集めて、危険を避け、発展の方向を定める
ことが重要です。
最後に、四緑木星は別名が文昌星で文書、情報、学
問、試験、外交の意味があります。例えると鎌倉幕府
の重鎮、大江広元のような優秀な文官であり参謀とい
えます。つまり、会社経営に関しては、参謀役の存在
を重視したいものです。事件事故への備えや防災に努
めることも必要です。
如何でしたか。参考になりそうですか。何はともあ
れ、今年も安全で、行動的で、奉仕にかかわれる１年
でありますよう、祈念しております。

第1679回例会　１月17日  
　「マネジメントサイクル」
先週、一年の計は元旦にありというお話をしました。
改めて、計を立て、それを実行していくということ
を考えてみますと、経営者としてマネジメントサイク
ルを回していくということだと思います。
マネジメントサイクルと呼ばれるものには、いくつ
かのタイプがあります。なじみのあるところでは、
PDSサイクル、つまり計画（Plan）を立て、実行し（Do）、

結果を振り返り（See）、次の仕事に生かす、という
サイクルがあります。またPDCAすなわち、計画（Plan）
を立て、実行し（Do）、サイクルチェックを行い
（Check）・行動（Action）に移すというものもありま
す。
ではそのポイントはどこにあるのでしょうか。
先ず、計画を立てる際には、過去どんな状況であっ
たのか、将来どう展開していくのか、その情報を収集
して、適正な判断を下さなければなりません。商品や
サービスの内容、労働者の質と量とその確保、マーケッ
トの成熟度、政治や経済の変遷、国際情勢、色々な観
点があります。そうした情報を集成して、計画を立て
る必要があります。
計画を立てたなら、計画通りに実行していきます。
計画通りに行うためには、それを実行する組織のメン
バーそれぞれが、自分の役割をわきまえて、協力し合っ
ていくことが肝要です。管理者は指令を正しく出し、
メンバーは、報告、連絡、相談をタイミングよく行っ
ていかなければなりません。コミュニケーションが何
より大切なのです。
しかし現実は、なかなか計画通りにはいきません。
そこで一定の期間で再チェックを行い、どの部分がど
の程度足りていないか、その差異を確認して、またそ
の原因を確定させて、それを基に修正した行動に移し
ていくのです。もちろん、計画よりも実際はそれ以上
の成果を上げていた場合においても、その勝因は何で
あったかを判断しなければなりません。
こうしてマネジメントサイクルを回していき、計画
期間が終了した際には、また新しいマネジメントサイ
クルの作成に取り組んでいくのです。
ここで、このマネジメントサイクルに価値を持たせ
るためには、もう一つ、「気」の注入も必要だと思い
ます。「何としてもやり遂げるぞ」「やり遂げたらこん
な新しい価値が生まれるぞ」そういったことを、言葉
にして唱和し合うのです。そこにやろうという意識が
芽生え、一体感が生まれるのです。
管理をする人、経営をする人は、組織の中では上に
立って行動する人です。この人たちが計を立て、マネ
ジメントサイクルを回しながら活動していくと、そこ
にきっと成果が生まれてくると思います。さあ皆さん、
頑張っていきましょう。

第1680回例会　１月24日  
　「企業の発展は人材の採用と育成から」
今日は、10年ほど前に、例会かGMで話したことを
再度お話してみましょう。
雇用を拡大し、人材を育成し、社員が一丸となって
顧客や社会のために行動し、一方では社員に少しでも
多くの給料を支払う、こうしたことはまさに職業奉仕
だといえます。ならば、少しでも事業を拡大し、これ
らの機会を広げていくことが、より多くの職業奉仕を
果たすことになります。
私は人事・労務の専門家ですが、その目から見ると、
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多くの経営者・管理者は必ずしも人を使うのが上手で
はありません。どうしたら効果的に人が使え、人材の
力によって企業を発展させていくことができるので
しょうか。そのポイントを示してみましょう。
１　�採用は企業発展の入り口、ミスマッチのないよ
う慎重に

　・�どんな人材が欲しいのか、何をやってもらいた
いのか、労働条件はどうなのか、しっかりと検
討を行い、それをできるだけ詳しく書き出す。
求人票にも相手が判断しやすいよう、詳しく書
き込む。

　・�応募者には、企業の理念、業界の動向、自社の
方向性、強み・弱み、自社の経営状況、経営者
の信条などの企業情報と、職務内容や仕事のや
り方など、本人の仕事に係る事項について、詳
しく説明する。

　・�１回の試験で相手は見極められない。１回の面
接だけで選考することなく、複数の面接、実技
試験、レポート・作文の作成、適性検査などを
組み合わせて実施することによって、欲しい人
材に近づいてくる。

２　�企業理念と経営計画書の作成・浸透を通じて組
織の一員であることの自覚を形成する

　・�価値観を共有できると組織は強くなる。その為
には経営理念を文章化して伝え聴かせ、何のた
めに仕事をするのか、どういう心構えで仕事に
臨めばいいかを理解させ、同じ行動がとれるよ
うにする。

　・�PDS（計画→実行→確認）サイクルの実行は管
理の基本。その基になる現状分析と、それに基
づいた経営計画の作成、達成に力を注ぐ。経営
者・管理者は人材育成のツールとして活用す
る。

３　人材の育成と経験を積む場の確保が何より大切
　・�人材の育成は短期間では実現できない。３年、
５年後にあって欲しい姿を設定し、計画的に育
成する。そのためには、誰がどんな方法で教え
るかをあらかじめ決めておくこと。

　・�長期・中期経営計画に基づいて、人材育成計画
を作る。人事制度と連動した人材育成体系を構
築する。

　・�OJTの在り方を検討し、効果的に現場で人材育
成ができるような仕組みを作り実践する。

　・�できるだけ多くの経験が積めるように心がけ、
機会を作る。また体験発表の場を用意する。

４　�人事制度の確立とそれに基づく評価・処遇を行
う

　・�簡単なものでもいいから、職務・役割などを基
準とした人事制度を作る。

　・�人事制度に基づいて定期的に社員の評価を行
い、結果を必ず本人にフィードバックする。良
い点は伸ばし、悪い点は克服するよう、次の育
成プランを作り支援する。

　・�昇進、昇給、賞与の配分などの処遇は、評価の
結果に基づいて公正に行う。

５　大切なのは経営者・管理者の熱意
　・�人材を活用するうえで一番大事なのは、経営
者・管理者の社員に向かう姿勢である。リー
ダーシップを発揮し、率先垂範していかなけれ
ばならない。

　・�人材育成は経営者・管理者のれっきとした仕
事。その為の知識や技法も学んでいくこと。

　・�コミュニケーションをしっかり取り、モチベー
ションを高めることが、やる気を起こさせる上
で大切の事項となる。経営者・管理者自ら声を
かけ、相手の言い分も十分に聴き取ること。
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例　会　記　録
第1678回例会� １月10日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌・われらの生業
反貧困ネットワーク広島へ物品寄贈目録贈呈
お誕生記念月記念品贈呈
会長時間
幹事報告
　�ロータリーレート変更の案内（１ドル＝138円→132
円、１月より）。／ロータリーの友誌・ガバナー月
信配布の案内。／次週開催のクラブ協議会案内を回
覧。未回答者は回答のこと。／例会終了後、理事役
員会開催。

スマイルボックス
　熊本卓司　会員、佐藤暖以子　会員、
　寺本真司　会員
出席報告
　会員数�65名　出　席�43名　欠　席�23名
　　　　�　　　来　賓�� 1名　ゲスト�� 1名
プログラム
外部講師卓話
　「今年のカープとプロ野球あれこれ」
　広島東洋カープOB　安部友裕　様
　・プロフィール
　　生年月日：1989年６月24日
　　身長・体重：181cm・88kg
　　タイプ：右投左打
　　出身地：北九州市
　　出身校：福岡工大付属城東高校
　　球　歴：�2008～2022年まで広島東洋カープ
　　　　　　（ドラフト１巡目指名）
　・オーダー予想（�新井新監督が１回からバントはし

ないとの理由より）
　　１番：野間　峻祥　　　（外野）
　　２番：西川　龍馬　　　（外野）
　　３番：秋山　翔吾　　　（センター）
　　４番：坂倉　将吾　　　（キャッチャー）
　　５番：Ｒ. マクブルーム（ファースト）
　　６番：新外国人選手　　（サード）
　　７番：菊池　涼介　　　（セカンド）
　　８番：小園　海斗　　　（ショート）
　　９番：森下　暢仁　　　（ピッチャー）
　　代打：松山　竜平
　個人的には、同期入団の松山竜平選手、同級生の田
中広輔選手には頑張ってもらいたい。
　・質問コーナー
　　上田会員：中村奨成選手について
　　　　　　　�野球センスは凄いものを持っているの

でもっと素直になれば伸びるのでは。
　　小野会員：長野久義選手について

　　　　　　　�皆さんがご存知の通り素晴らしい人格
者で、普段人前では泣かない自分が、
進退に悩んでいるときに長野さんの前で
は泣いてしまったほど包容力もある人。

　　栗原会員：一番印象に残っているプレーは
　　　　　　　�2017年、阪神との首位攻防戦、負けれ

ばマジックが消滅する試合でラファエ
ル・ドリスから放った逆転サヨナラ２
点本塁打。自身、ヒットを打つつもり
が本塁打となりその後打撃を崩した。

　　　　　　　�一番強そうな選手は外人選手。普段は
優しいが、試合になると人が変わるし
体も大きいので。

NPO法人「反貧困ネットワーク広島」への寄贈に
ついて
 社会奉仕委員会委員長　藤田　進
　令和５年１月10日、NPO法人「反貧困ネットワー
ク広島」の秋田智佳子代表に当クラブの例会に来て
いただきました。当クラブの佐藤会長から、会員の
皆様より寄付いただいた品物（袋麺、タオル、お茶、
米、マスク等）を寄贈しました。品物自体は、同日、
藤田の方で中区大手町にあります反貧困ネット
ワーク広島の事務局へ搬入しました。
　NPO法人「反貧困ネットワーク広島」様とは、今
回限りではなく、今後とも末永いお付き合いさせてい
ただければと思います。また、今回ご寄付頂いた会
員の皆様には、この場をお借りしまして深くお礼申し
上げます。
　反貧困ネットワークへの追加寄贈品
　　１．袋麺　　　　　　45個
　　２．タオル　　　　　１箱
　　３．米　　　　　　　５kg
　　４．海苔　　　　　　１箱
　　５．日本茶　　　　　12箱
　　６．コーヒギフト　　一式
　　７．マスク　　　　　260枚
　　８．ロータリーグッズ
　　　　Ｔシャツ１枚
　　　　エコバック１個
　追加分
　　９．お正月の御餅　　64個
　　10．焼きそば　　　　12個
　　11．きつねうどん　　24個
　　12．きつねそば　　　24個

第1679回例会� １月17日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
物故会員黙祷
　RI第2710地区　天野肇　パストガバナー
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京都のメンバーの計らいで都をどりを鑑賞

翌2014年4月に京都西南ロータリークラブの呼びか

けにより、京都で会合

名称を「西南の集い」とし、毎年1回、9クラブが会し

懇親会を行うことを申し合わせ、クラブの創立順に

ホストを務めることが決定されました

わがクラブはこのメンバーの中で一番新しいクラブ

翌 年 会 合

（実質第1回西南の集い）

都をどりお茶席

円山公園の料亭で懇親会

は じ ま り

2013年４月１３日に京都西南ロータリークラブ

が創立40周年を迎えるにあたり、全国の西南

を冠する ロータリークラブを式典に招待。

それに先立ち、1月22日の例会に京都西南RC

の懸野理事がご挨拶に来訪。

曽里、林本で出席

「西南の集い」について

2023年1月17日

「西南の集い in広島」実行委員会

実行委員長 曽里 裕

小林会長

門

門川市長

祝宴風景 於：ホテルグランヴィア京都

松本 福知山 大阪 岡山 広島 熊本 鹿児島 が出席

2次会はお茶屋さんで

京都西南RC 中島会長と

田中会長ご挨拶

第２回 「西南の集い」 in 岡山 2015.4.18

倉敷美観地区にて開催
会に先立ち岡山のメンバーのアテンドで観光

第２回 「西南の集い」 in 岡山

大原美術館前にて

　12月30日ご逝去（享年84歳）
ご結婚記念月記念品贈呈
　根石英行　会員挨拶
　結婚記念日を祝っていただきありがとうございま
す。2010年の１月23日に式を挙げまして、13年経ちま
す。当時、式場の方に0123で忘れませんよ、と言われ
たのですが、確かに忘れにくい日付となっています。
当クラブには、金婚式、銀婚式を迎えた諸先輩がおら
れ、まだまだ短い方で、私の年齢的には金婚式はどう
かな、と思いますが、夫婦は一人ではできませんので、
相手が許す限り結婚生活を続けていきたいと思ってい
ます。
　今、ちょっと困っていますのは、貰ったお祝いを妻
にどうやって渡そうかということです。クラブからお
祝いを貰ったよ、と言って渡すと、そういえば今年の
結婚記念はどうするの、ということになりかねませ
ん。今年は節目の年ではないので、そっとやり過ごし
たいのですが、寝た子を起こすことにならないか心配
です。あと数日ありますから、渡すタイミングを考え
ながら、息を殺して過ごしたいと思います。
　本日はどうもありがとうございました。

会長時間
幹事報告
　�２月７日（火）開催のオープン例会の出欠・紹介者
未回答者は回答のこと。／本日例会終了後開催予定
のクラブ協議会中止の案内（次回は３月開催）。／
２月会費で請求予定の同好会半期会費請求用メン
バー表の提出期限は本日迄。

出席報告
　会員数�65名　出　席�40名　欠　席�25名
　　　　�　　　来　賓�� 0名
プログラム
会員卓話
　「西南の集いについて」
　西南の集い実行委員長　曽里　裕
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第３回 「西南の集い」 in 松本

出席者で記念撮影

第３回 「西南の集い」 in 松本

木村会長ご挨拶 於：ﾎﾃﾙﾓﾝﾀｰﾆｭ松本

第３回 「西南の集い」 in 松本

4.14の熊本地震に対する義援金カンパ

第３回 「西南の集い」 in 松本

古川会長（左） 2019-20度2600地区ガバナー

第３回 「西南の集い」 in 松本

翌日国宝松本城を観光

第３回 「西南の集い」 in 松本

アトラクション

第３回 「西南の集い」 in 松本

イナゴの佃煮

第２回 「西南の集い」 in 岡山

林本会長ご挨拶

第２回 「西南の集い」 in 岡山

大原美術館イブニングツアー

第２回 「西南の集い」 in 岡山

懇親会はアイビースクエアにて

第２回 「西南の集い」 in 岡山

大原美術館玄関にて

第２回 「西南の集い」 in 岡山

古南会長と参加者で記念撮影

大原美術館イブニングツアー

第３回 「西南の集い」 in 松本 2016.4.23

会に先立ち会長幹事会 情報交換

第４回 「西南の集い」 in 福知山

アイドルと記念撮影

第４回 「西南の集い」 in 福知山

懇親会場風景

第４回 「西南の集い」 in 福知山

記念撮影

第４回 「西南の集い」 in 福知山 2017.4.22

会に先立ち天野橋立を観光

第４回 「西南の集い」 in 福知山

翌日福知山城を観光

第４回 「西南の集い」 in 福知山

アトラクションにご当地アイドル

第４回 「西南の集い」 in 福知山

翌日福知山城を観光
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フォークボールの神様も

第６回 「西南の集い」 in 東京 2019.5.11

第６回 「西南の集い」 in 東京

会長ご挨拶

第６回 「西南の集い」 in 東京 2019.5.11

会に先立ち国会議事堂を見学

第６回 「西南の集い」 in 東京

会長ご挨拶岡本会長ご挨拶

第６回 「西南の集い」 in 東京 2019.5.11

オープニング 江戸木遣唄

第６回 「西南の集い」 in 東京 2019.5.11

アトラクション

第５回 「西南の集い」 in 熊本

室﨑会長ご挨拶

第５回 「西南の集い」 in 熊本

ボランティアの説明を受けながら見学

熊本西南ＲＣ清田会長ご挨拶

第５回 「西南の集い」 in 熊本 2018.5.12

会に先立ち修復中の熊本城を見学

第５回 「西南の集い」 in 熊本

懇親会風景（ANAクラウンプラザ熊本）

第５回 「西南の集い」 in 熊本

オープニング

第５回 「西南の集い」 in 熊本

山鹿灯籠踊り

参加クラブ

クラブ名 地 区 創立年月日 例会曜日 例会場 会員数

岡山 2690 1969年4月9日 金曜日 アークホテル岡山 52名

松本 2680 1972年5月23日 水曜日 ザ・ラシュランコート 32名

京都 2650 1973年4月17日 火曜日 ホテル日航プリンセス 41名

熊本 2720 1975年6月17日 木曜日 ANAクラウンプラザ熊本 42名

鹿児島 2730 1980年2月23日 水曜日 ビエント 11名

福知山 2650 1980年10月23日 火曜日 ル・クレア 45名

東京 2750 1983年5月10日 火曜日 ホテルニューオータニ 37名

広島 2710 1986年9月9日 火曜日 ANAクラウンプラザ広島 65名

京都西南RC 創立45周年 22001188..44..1177

各西南RCのメンバーと

鹿児島西南RC創立40周年 22002200..22..2200  

西南の集いメンバーで記念撮影

周年行事への招待

京都西南RC 創立45周年 2018.4.17
杉本、曽里 出席

岡山西南RC 創立50周年 2019.3.31
岡本、徳納 出席

鹿児島西南RC 創立40周年 2020.2.20
山下、曽里 出席

今年は私たちがホストの番

「西南の集い」 in 広島 4月8日（土）

於：ANAクラウンプラザホテル

仮登録で65名の登録を頂きましたが、

現在の状況を踏まえ延期を検討中。

岡山西南RC創立50周年 22001199..33..3311

ご清聴ありがとうございました
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スマイルボックス
１月10日
熊本卓司　会員　あけましておめでとうございます。昨年は（12月）副幹事という立場でお休みして皆さまにご迷惑
をおかけして心配して頂いて申し訳ございません。今年は年男です。会社等々テレビ取材等があり報告も遅くなりま
した。続いて宜敷くお願い致します。
寺本真司　会員　あけましておめでとうございます。日頃のご愛顧に感謝を込めての年賀状に
何名かもれがございました。次年はしっかりと確認します。
佐藤暖以子　会員　明けましておめでとうございます。１／23、24に商工センター三光電業本
社にて展示会を開催します。コロナ禍で縮小してましたが、３年ぶりに大々的にしますので是
非 ! ! ご来場下さい。お好み焼き、とん汁、ぜんざいもご用意してます。例会は欠席しますが、
商工センターでお待ちしております。

１月24日
森豊彦　会員　新年の挨拶を新聞に掲載されたので出宝致します。

芝楽会  芝楽会  １月28日（土）和木ゴルフ倶楽部
　令和５年１月28日（土）、和木ゴルフ倶楽部にて総勢９名
で開催しました。
　当日は晴天でしたが、強風と雪が降り散る過酷なコンディ
ションの中、かなり下馬評の高
かった尾﨑会員（ハンディ36）
がさすがの１着。怖いメンバー
が入会したな…と思いました。
� （河原会員談）

順位 氏　名 OUT IN GR HDCP NET
１位 尾㟢　順也 50 51 101 36.0 � 65.0
２位 山國　　豊 59 50 109 31.0 � 78.0
３位 鍵岡　　馨 56 59 115 36.0 � 79.0

４位
岡田　真規 47 49 � 96 15.0 � 81.0
谷口　公啓 43 44 � 87 � 6.0 � 81.0

６位 佐々木　宏 52 52 104 19.0 � 85.0
７位 室㟢　雅宣 53 62 115 23.0 � 92.0
８位 栗原　佑哉 69 66 135 36.0 � 99.0
９位 河原　英二 59 59 118 15.0 103.0

第1680回例会� １月24日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
連続出席100％表彰
30年　曽里　裕　会員
　　　（前年度達成、現在連続出席31年）
10年　佐古雄司　会員・橋本幸範　会員・
　　　桒田博正　会員
　　　（前年度達成、現在連続出席11年）
MPHF表彰
　梶本尚揮　会員（第５回）、平原一彦　会員（第３回）
会長時間
幹事報告
　�クラブ月報配布の案内。／次回２月７日オープン例
会で新会員紹介と夜の懇親会出席の会員は必ず回答
のこと。／２月12日（日）13：20 ～開催のＧ６・７
合同インターシティ・ミーティングの出欠回答を受
付で確認のこと。／２月28日（火）18：30 ～ロー
タリー情報・職業奉仕委員会合同GMをANAホテル
３Ｆで開催予定の案内。／４月29日（土・祝）開催
の広島14RC合同懇親ゴルフ大会の案内（２月会費
請求と合わせてお知らせ、参加希望会員のみ２月21
日迄に申し込み）。／次週例会は休会。

スマイルボックス
　森　豊彦　会員
出席報告

　会員数�65名　出　席�44名　欠　席�21名
　　　　�　　　来　客�� 0名　ゲスト�� 1名
プログラム
　会員卓話
　「職業奉仕の基本」
　山下哲夫　会員
　職業奉仕の原点
　１　ロータリーの歴史
　　　始まりは親睦
　　　社会奉仕の思想　ライオンズの誕生　女性会員
　２　日本におけるロータリー
　　　大連ロータリーの綱領　道徳
　　　�深川純一　職業に倫理運動の意味を　渡辺和子

（錠太郎の娘）
　３　ロータリーの奇跡
　　　京都の大会での再会　ドイツ人医師の講演
　　　シベリアでの出会い
　４　ロータリー財団の意味
　　　ポリオ対策　日本人会員の運動から
　５　職業奉仕の効果は無限である
　　　�綱領　有用な業務　道徳的水準　これを品位あ

らしめ高潔性
　　　ステークホルダー　取引相手　社員　社会
　　　具体的に何を
　　　コンプライアンス、内部統制　ガバナンス
　　　論語と算盤
　　　企業の永続性　　塚越流　法師の湯　金剛組
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　　�未入金なく、スマイル予算も順調
　⑻�各理事役員報告
　　特に問題なく順調に進んでいる。
　⑼�その他
　　�３／28を昼から夜へ、花見家族例会（夜間）
　　�４／８西南の集いは延期
次回開催日
　第８回理事役員会
　日時：�令和５年２月７日（火）13：45 ～
　場所：ANAクラウンプラザホテル広島４F
　プログラム委員会は３月のプログラム準備ください
根石直前会長講評
　後半に向けてイベント（花見）などが出来るように
ロータリー活動は家族を呼んで開催したい。
閉会挨拶　杉本副会長
　２月新入会員２名、２月にはオープン例会もある、
コロナ禍の中で退会者がない様に各メンバーに声掛け
をしていく。

日　時：2023年１月10日　13：45 ～
場　所：ANAクラウンプラザホテル４F
出席者：佐藤（克）杉本、根石、児玉、上田、室㟢、
　　　　長野、水谷、宮﨑、佐藤（暖）、熊本
佐藤会長挨拶
　半年経って計画の進捗がどこまで進んでるか、後半
をどの様にやっていくか、後半～次年度への引継ぎを
していくか残り半分もしっかりと頑張っていく。
議事
　⑴�合同幹事会、合同事務局運営
　　�５月広島サミット時のクラブ例会について。
　　５／16を休会にし、５／30に開催する。
　⑵�委員会報告
　　�パーティションを外す件は今しばらく様子を見
る。

　⑶�RLIとロータリー財団勉強会のご案内
　　�RLIは杉本副会長、RC財団勉強会は次年度児玉
幹事が出席します。

　⑷�２月のプログラム予定
　　�卓話等々３名はクラブ内卓話となる。
　⑸�ポリオプラス寄付について
　　�クラブ負担とする。
　⑹�２／７オープン例会について
　⑺�12月度会計報告

2022-20232022-2023年度　第７回理事・役員会　議事録年度　第７回理事・役員会　議事録

DONATION
１月 年度累計

ス マ イ ル 74,000 円 415,500 円
100万ドル 41,286 円 378,455 円
善 意 の 箱 7,827 円 53,550 円

掲　示　板

２月行事予定
❖�２月７日（火）　13：45 ～
　第８回理事役員会� ANAホテル４F
❖�２月12日（日）*　13：20 ～
　G６・７合同ＩＭ� リーガロイヤルホテル４F
❖�２月21日（火）
　休会
❖�２月28日（火）*　18：30 ～
　ロータリー情報＆職業奉仕合同GM
� 注　*はメークアップ行事です

１月の会員記念日

徳納　武使　10日
会員誕生日

創　業　月
岡本　倫明　広島総合法律会計事務所�Ｈ19年
新藤幸次郎　㈱新藤栄商店� Ｍ18年
谷口　公啓　㈱キノル・システム・ワークス� Ｈ11年

パートナー誕生日
上田直治夫人　真由美様　６日

入　会　月
荒木　　攻　H８年
新藤幸次郎　H24年
宮﨑　　真　H26年

結婚記念日
小野　　誠� 21日
小川　光博� 22日
根石　英行� 23日
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2023年２月14日発行
　新年あけましておめでとうございます。
　2023 年はプログラム「今年のカープとプロ野球あれこれ」安部友裕様の卓
話からスタートしました。今年のカープは楽しみです。そして、「西南の集
いについて」「職業奉仕月間卓話」と予定通りのプログラムが行われました。
　また、新型コロナウイルスが今春２類相当から５類へ移行となることが決
定されました。この３年間の様々な制約がようやく無くなろうとしています。
クラブ活動や経済活動、子供たちの生活も大きく変化することと思います。
2023 年を新たなスタートとなる年としましょう。� （時岡　俊介）

編集後記



第３回10年会　第３回10年会　１月10日（火）

　１月10日（火）、袋町の四季やにて佐藤会長をはじめ総勢17名の会員に出席いただき10年会を開催いたしま
した。今回の10年会は、コロナ禍でなかなか会員同士のコミュニケーションがはかれなかったので、入会年数
の浅い深いにかかわらず親睦を図ることを目的として開催いたしました。短い時間ではありましたが、しっか
り「好意と友情」を深めることができたのではないかと思います。


